

Cross amical inter-établissements



Petit échauffement avant le vrai départ.

Sous un soleil hivernal, a eu lieu ce mercredi 13 novembre le traditionnel cross intercollèges Le Marchioux/Mendès-France. Tout l'après-midi, La Prée a retenti des cris d'encouragement des huit cents élèves venus défendre leurs équipes. A l'heure des récompenses, l'ambiance est devenue carrément survoltée et les lauréats ont été chaleureusement applaudis. Le

trophée Michel Fardeau a été remis par Martine Guelou, directrice départementale UNSS, entourée des responsables pédagogiques, de Bernard Migeon, adjoint aux sports, de Gilbert Favreau, conseiller général, et des directeurs respectifs des deux Établissements: Thierry Bocquillon, du Marchioux, et Jean-Philippe Renaud, de Mendès-France.

Les collégiens veulent battre les leucodystrophies



Les collégiens sur l'esplanade du palais des congrès.

Ils ont fait un peu de bruit en ville, mercredi matin. Pour la bonne cause. Une centaine de collégiens, en effet, a sillonné les rues du centre-ville pour attirer l'attention des chalands sur ces maladies que l'on nomme « leucodystrophies » et qui s'attaquent au système nerveux central.

Sous l'égide de l'association Ela, association européenne de lutte contre les leucodystrophies, quatre classes du collège Mendès-France ont d'abord

réalisé une dictée avec pour professeur, Vincent Dubois, alias Maria Bodin, des Bodin's. Puis, mercredi, avec de vraies professeures, cette fois (Anne Basin, Nicole Beaudoin, Marie-France Bonneau et Frédérique Machado), ils ont emmené les Parthenaisiens dans une grande chaîne humaine tout en les appelant au don. Avec un objectif bientôt atteint : battre le record de 872 € récoltés l'an dernier.